## 小中一貫教育目標『志を持ち たくましく生きる人』 学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』





回覧



沼津市立愛鷹中学校

学校だより NO.3 令和2年6月1日

## 令和2年度スタート!



6月1日(月)、幾度となく延期を余儀なくされた入学式を行うことができました。季節は桜の春から初夏に移り変わり、1年生には夏服で式に臨んでもらいました。4月から、何度も何度も、この日を心待ちにしていました。内度も何度もで考え、この日を心待ちにしていました。担任の先生から一人一人の名前を呼ばれ、背筋を真っかりと返事をした姿勢と、「今日から愛鷹中の生徒として頑張ろう」という強い意気込みを感じました。



## 分散登校の様子

5月20日(水)から5月29日(金)までの間で、分散登校を行いました。各学年4回の登校で、今日からの第1学期の始業に備えました。主に、一人一人と担任との面談に時間を取り、臨時休業中に考えたこと、不安や心配事について生徒に話をしてもらいました。自分の胸の内を話すことで、心の中を整理し、次に進もうとする姿が感じられました。面談の間には、今日までに提出する課題を行い、やり終えた生徒は発展課題に挑戦しました。学校の机で、じっくり取り組むことを思い出し、授業に対する心構えをつくる準備になりました。

長くなった臨時休業が、家で自己内対話をして内省するきっかけになった生徒も多く、自分の考えを持ち、軸をぶらさないように物事に取り組むことを決意する様子に感心しました。「愛鷹中生、困難に動じることなく、ただでは起き上がってこないでほしい。」と放送・集会で呼びかけましたが、担任との面談の中で、その雰囲気をかもし出してくれている生徒が多いと聞き、大変うれしく思いました。学校が正式に始まり、学校生活が進む中で、さまざまな悩みが出てくると思います。教職員で機会を作り、相談できる状況を作りたいと思いますが、保護者様・生徒の皆さんからも教職員に声をかけていただけたら幸いです。よろしくお願いします。







## 教育計画や行事等の変更について

4月にお配りしましたPTA総会の資料31・32ページにある年間行事予定表が、大幅に変更となります。今後、どのような状況になるか予想がつかないところもありますが、学校から月の予定を必ず配布しますのでご覧ください。発行した後に、行事など影響の大きなことが変更になった際には、メール・ホームページにてお伝えしたいと思います。また、新たな情報についても、明確になった時点で、メール・ホームページにてご連絡します。

- ●沼津市教育委員会からの連絡
  - ○保体の授業における「水泳」は本年度中止 ○夏の児童生徒作品展中止
  - ○わたしの主張沼津大会中止(主張文は募集する・県大会は行う予定)
  - ○沼津市英語弁論大会中止 ○沼津市連合音楽会中止 ○沼津市美術展中止
- ●沼津市中学校体育連盟からの連絡
  - 沼津市中学校総合体育大会に代わる大会を、7月23日(木)24日(金)25日(土)26日(日)あたりの日程で検討しています。方向性が固まり次第、詳細を学校に通知します。